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Атлас практической акупунктуры


 432 страницы·2008·39.32 MB·русский·новый! 



Акупунктура является частью Традиционной Китайской Медицины (ТКМ). Акупунктура — это введение игл в точно определенные т  ...
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Меридианы и точки акупунктуры. Атлас


 365 страницы·2016·6.71 MB·русский·новый! 



Год~ 2004. Издательство - Интернет.Атлас акупунктуры, собранный неизвестным хорошим человеком из известных книг.Этот мат  ...





 
	 


[image: Anatomical Atlas of Chinese Acupuncture Points. The Cooperative Group of Shandong Medical College and Shandong College of Traditional Chinese Medicine]





Anatomical Atlas of Chinese Acupuncture Points. The Cooperative Group of Shandong Medical College and Shandong College of Traditional Chinese Medicine


 269 страницы·1982·11.32 MB·новый! 
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Китайская акупунктура. Том 4. Меридианы, точки и их эффекты


 385 страницы·2005·113.03 MB·русский·новый! 



Четвертый том. Главной монографии по акупунктуре. Скрупулезно описывает местоположение акупунктурных точек с привязкой к  ...
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Китайская акупунктура в 5 томах


 410 страницы·2005·207.78 MB·русский·новый! 



Фундаментальная работа (многотомная). Единственная, полностью описывающая теоретическую и практическую китайскую акупунк  ...
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Китайская акупунктура. В 3 томах


 531 страницы·2005·33.44 MB·русский·новый! 



Три тома в одной книге. Пятитомная монография основоположника Китайской медицины в Европе представляет собой полное руко  ...
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Современная китайская акупунктура


 441 страницы·2006·38.78 MB·русский·новый! 



В этой книге дается оригинальное и современное введение в практику китайской акупунктуры и прижигания. Оригинальное озна  ...
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Acupuncture in Practice Beyond Points and Meridians.pdf


 179 страницы·2010·5.1 MB 



tioners of traditional acupuncture leave the needles in place for 20 minutes or . Plain descriptions of techniques and  ...
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Atlas of Acupuncture


 721 страницы·2009·60.01 MB 



'An acupuncture point is located where it is located' – like veins, arteries or nerves, the location of acupuncture poi  ...
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Healing Your Eyes with Chinese Medicine: Acupuncture, Acupressure, & Chinese Herbs


 161 страницы·2017·2.92 MB·новый! 



For the past ten years, Andy Rosenfarb has successfully used acupuncture and Chinese medicine to treat a wide range of e  ...
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Documents can only be sent to your Kindle devices from e-mail accounts that you added to your Approved Personal Document E-mail List.
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